# ESPAÑA CONSTRUIRA CINCO BARCOS CAMARONEROS PARA IRAN

## Llegó a Madrid el nuevo embajador de China

### Burgos, una de las provincias con mayor número de Grupos de Colonización

vo embajador de la Repúbli-Mu Ming, ha llegado esta gión manchega en los últi-mañana a Barajas proceden- mos 35 años. te de Pekín.

#### «OPERACION PLUS ULTRA»

Palma de Mallorca (Cifra). En vuelo directo, procedentes de Madrid, llegaron hoy al aeropuerto de Palma, los dieciséis niños que compo-nen la «Operación Plus UI-

El grupo se trasladó seguidamente al Centro de Formación Social «Sagrada Familia», donde se alojerán durante su estancia en Mallor-

A continuación se dirigieron al Ayuntamiento, donde el alcalde accidental, en el transcurso de una recepción, les recibió en nombre de la

Por la tarde, los niños asistieron a un espectáculo de delfines amaestrados y esta noche, invitados por la Asociación de Vecinos de la Playa de Palma, asistirán a una cena en uno de sus bal-

#### GRUPOS SINDICALES DE COLONIZACION

Madrid (Cifra). - Durante 1975 se han constituido en España 620 Grupos Sindicales de Colonización, afectando a 145.443 hectáreas y a 23.156 beneficiarios, según datos del Servicio Sindical de Estadística.

Al haberse disuelto en el mismo período 252, el total de Grupos existentes es de 11.540, que abarcan 2.601.745 hectáreas, e integran a un total de 356.882 beneficia-

El presupuesto total de los Grupos existentes se eleva a 25.377 millones de pesetas.

La provincia con mayor número de Grupos constituidos es Segovia, con 650, seguida de Salamanca, con 628, y Burgos, con 543.

### BARCOS PARA IRAN

Madrid (Logos). - En el pasado mes de Agosto se ha contratado con la South Fisheries, compañía pesquera de Irán, la construcción de cinco camaroneros para dicha compañía, por parte del mlembro de Construnaves, Astilleros Armón, de Navia

Son buques especialmente preparados para la pesca del camarón en las cálic aguas del golfo Pérsico. cálidas

## MATERIAL PARA LA CENTRAL NUCLEAR DE COFRENTES

Allcante (Cifra). sas piezas de distinto peso, con un tonelaje total cercano al millar, fueron desembarcados en el día de hoy del buque holandés «Do Liftki», con destino a la central nuclear que en Cofrentes está construyendo «Hidroeléctrica Española».

## EXPORTACION DE HUEVOS

Madrid (Cifra). - Un total de 4.024 toneladas de huevos lleva exportadas España en lo que va de año, lo que ha supuesto unos ingresos la balanza comercial de más de 136 millones de pe-

Tradicionalmente, los me-Jores compradores de huevos españoles son Suiza, Andotra, Italia, Francia, Países Bajos, e incluso países del Medio Oriente.

CIEN MIL EMIGRANTES DE LA MANCHA

Tomelloso (Ciudad Real) tica del continente.

Madrid (Cifra). - El nue- (Logos). - Unas cien mil Agricultura (CEA), ha salido personas han emigrado por ca de China en España, Ma tiempo Indefinido de la re-

> Aparte esta emigración por tiempo indefinido, existen las de ida y vuelta que practican los obreros que salen los lunes de La Mancha, para trabajar en Madrid o en localidades próximas y retornan el sábado, y los de tem-porada, que comprende a los que en cualquier época del año se desplazan a donde hay quehaceres de temporada (la cebolla en Aragón, la vendimia, en Francia, etc) vuelven a la región tan pronto como han terminado las recolecciones.

#### MOMBIEDRO DE LA TORRE A SUIZA

Madrid (Logos). — D. Luis Mombiedro de la Torre, presidente de la Hermandad Nacional de Labradores y Ga-naderos, y también de la Confederación Europea de

## **¿KOSIGUIN ENFERMO** DE GRAVEDAD?

#### (Viene de primera página)

hecho el nuevo primer vicepresidente, Nikolai A. Tijonov, anuncia la agencia «Tass»

La ausencia de Kosiguin y la presencia del nuevo vicepresidente parece confirmar que el jefe del Gobierno soviético acaba de sufrir una embolia cerebral.

En circulos diplomáticos de la capital soviética se señala que Tijonov actuará en equipo con Kirill T. Mazurov, miembro del Politburó, del que últimamente no se ha hablado mucho, en lugar de sustituirlo.

Los dos ,al parecer, asumirán varias de las funciones de Kosiguin, con lo que se vendría a dar mayor solidez a la sospecha de que Kosiguin se encuentra en-

#### NO CREE TAMPOCO EN EL «EUROCOMUNISMO»

Bruselas (Efe). - «La vida en común con los comunistas es y será todavía dificil en mucho tiempo. Lo que nos separa de ellos es menos su política y su concepción de la organización social que su mentalidad», dice hoy Jean Rey en el periódico «Le Soir», de Bruselas, en un artículo en el que afirma no creer en el «eurocomunismo»

«Esta mentalidad -añade- se manifiesta en que ellos no creen en la palabra dada, Para ellos una alianza no lo es más que en la medida en que tiene interés para su partido y si éste se pierde, la alianza no sigue». Asegura también Jean Rey que «estamos todavia lejos de una concepción común de la vida pública y sobre todo de la misma idea de la democracia».

Jean Rey rigió durante varios años la CEE (Comunidad Económica Europea) y al expirar su mandato fue relevado por el actual presidente de la Comisión, Francois-Xavier Ortoli,

Influyente todavia en los medios europeos, el político belga acaudilla grupos partidarios de la unidad poli-

# se posará esta noche en Marte

El «Vikingo 2»

Washington (Efe). - Los científicos del Centro de Pasadena llevaron a cabo hoy una serle de verificaciones con los aparatos del «Vikingo 2» en visperas del «aterrizaje» de este último en una región llamada llanuras de la

La serie de pruebas, de cinco horas de duración, comprendió una interrogación a los sistemas a bordo del «Vikingo» que no habian sido probados desde unos pocos meses después del lanzamiento de la nave espacial de la Tierra hace un año.

para Zurich con objeto de

presidir la CVIII Reunión del

Comité directivo de dicha

Zaragoza (Logos). — Esta madrugada ha fallecido

repentinamente, en Vigo, el

doctor D. José Ignacio Blan-

co Cordero, el zaragozano

inventor y promotor de la la droga «ICB-116» contra el

cáncer, en la que venía tra-

El doctor Blanco había lle-

sitar a un enfermo cancero-

un infarto de mlocardio.

SISTEMA ELECTRONICO

DE VOTOS

PARA EL RECUENTO

Madrid (Logos). - Conti-

núan activamente los traba-

jos para proceder a la Insta-

lación en el hemicicio de las

Cortes de un sistema elec-

HA MUERTO EL DOCTOR

BLANCO CORDERO

Confederación.

La nave espacial tocará suelo marciano mañana a las 23 horas ggmt, según se espera, en una región seleccionada por ofrecer las mejores oportunidades de respuesta a algunas de las Interrogantes levantadas por los hallazgos de los instrumentos biológicos del «Vikingo 1».

#### bajando desde hacía varios Comienza a trabajar el equipo de gado ayer a Vigo, proceden-te de Riaza (Segovia), al pa-«Diario 16» recer, con la Intención de vi-

so, cuando le sorprendió la muerte a consecuencia de Madrid (Cifra). - El equipo directivo del vespertino madrileño de próxima apa-rición "Diario 16", ha inicia-La noticia ha producido gran consternación en Zarado hoy su trabajo a las órdegoza, entre los numerosos enfermos que se encontranes de su director Ricardo ban sometidos al tratamiento

> Iniciaron sus trabajos los jefes de sección y los redactores de documentación confección. En total unos 20 periodistas ultiman los detalles del futuro periódico de la tarde, cuya aparición está prevista para Octubre próxi-

> Se espera ya incorporación del resto de la Redacción a mediados de este mes. En la actualidad se llevan a cabo trabajos de acondicionamiento en la segunda planta del "Edificio Rotopress", de la calle Padre Damián, sede del

#### trónico para el recuento de Lea Vd. siempre La instalación definitiva tardará algún tiempo, ya que DIARIO DE BURGOS el material está siendo fabricado en Holanda y Noruega.

#### de la droga del doctor Blan-En el día de hoy, igualmen-Los restos mortales de D. José Ignacio Blanco Cordero han sido trasladados a la localidad zaragozana de San Mateo de Gállego, donde recibirán cristiana sepultura. Desde Vigo, y acompañan-do el cadáver, viaja su es-

# CARTEL DE LAS FIESTAS VALLADOLID



## El Gobierno y la oposición

(Viene de primera página)

con razonable interés, en una sopa de letras sin solucio-

nes viables para hoy y, quizá, para mañana. La confusión —y nada menos constructivo que la confusión- es inenarrable. Se multiplican, con velocidad cancerígena, los grupos, subgrupos y aún gropúsculos de partidos. Todos ellos, eso sí, postulando audiencias y diálogos, a nivel ministerial, para los cuales llevan ya un "no" rotundo en el bolsillo, pero que les interesan a los fines utilitarios de su propia y particular publicidad. Siempre hemos creido —ahl están nuestros comen-

tarios editoriales- que la inmensa mayoría del país es y se siente, desde el comienzo del reinado de don Juan Carlos, demócrata. Pero careceríamos del respeto que nos merece la opinión pública si creyésemos que la in-mensa mayoría de los españoles identifican la libertad democrática con semejante rompecabezas político, en el que sólo se adivinan claras dos cosas: primera, que la oposición se niega a ayudar al Gobierno con su sincero propósito de crear una democracia; segunda, que los personalismos, tan propios de nuestro talante, se anteponen a la imprescindible solidaridad de actuación que necesitamos hoy para convertirnos en una democracia.

Habrá muchas razones para considerar que es andadura lenta la del actual Gobierno hacia el apetecido horizonte de las libertades ciudadanas y de las realidades democráticas. Pero si únicamente pasa a la Historia no será verídica, porque faltará la explicación más decisiva: nadie ayudó al Gobierno a caminar más aprisa.

#### DECLARACIONES DE MARTIN GAMERO

Madrid (Cifra). - "Evolucionar cuanto antes a un sistema democrático verdaderamente representativo para que vivamos de un modo más civilizado", ha manifestado el ex-ministro de Información y Turismo, Adolfo Martín Gamero, en una entrevista con Manuel F. Moles, que pu-blica esta tarde el diario "Pueblo".

También dice el entrevistado que para llegar a esa meta habrá que dejar pasar el tiempo, porque las soluciones ideales no llegan de la noche a la mañana, y que también hay que pasar por encima de personas e instituciones, porque no se puede lograr una reforma constitucional real con instituciones previstas para una época que ya está superada.

Respondiendo a otra pregunta, el señor Martín Gamero dice que los problemas económicos y los políticos están muy ligados e incluso condicionados, pero que muchos problemas económicos sólo podrán encontrar su solución tras las soluciones políticas.

El ex-ministro de Información manifiesta, de otra parte, que le gustaría que la Administración pierda esa alergia que tiene y ha tenido de informar a la Prensa y al país. Y que una Prensa abierta y libre es un factor ne-cesario para la apertura "si es que la hay o si es que esto va en serio". La Prensa libre no crea problemas, sino que los refleja".

Agrega que le ha sorprendido la decisión de declarar materia reservada y secreta los temas que se traten en Consejo de ministros hasta que haya habido resolución por parte del Consejo, pero que no tiene elementos de juicio. Y añade: "La Administración debe informar cuanto antes, y cuanto más, mejor. Si no lo hace da pie a las especulaciones y a que se oiga la voz de los que están en contra".

El señor Martín Gamero declara que no le costó dejar el cargo de ministro y que no movió un dedo para continuar. Primero, porque no se lo ofrecieron y segundo porque no lo habría aceptado.

Considera también un error que estén juntas la información y el turismo y, respecto a éste, dice, entre otras cosas, que estamos pagando las consecuencias de un "boom" turístico en el que se perdió el control de la realidad y se exageró la creación de la oferta. Una oferta de plazas brutal que no podía mantener su ritmo. Piensa el entrevistado que aunque hay crisis iremos a mejor.

#### REUNION DE LA "PLATAJUNTA"

Madrid (De nuestra Redacción). - A primeras horas de la noche de hoy, todavla no se habia recibido en 'Coordinación democrática" ninguna notificación sobre si se autoriza o no la reunión convocada para el próximo día 4, y que reunirá a la mayoría de la oposición espanola en torno a la misma mesa, para estudiar la posibili-dad de una actuación conjunta de cara a las negociaciones con el Gobierno.

"Estamos acostumbrados, después de 4 0años, a reunirnos en la clandestinidad —nos dice el abogado don Antonio García-Trevijano, del grupo independiente de C.D.— y si no nos autorizan la reunión, en vez de celebrarla en un hotel públicamente la celebraremos en

Se calcula que unas cuarenta o cincuenta personas

acudirán a la cita. El tema primordial es el de unificar criterios para la posible negociación con el Gobierno. Las reuniones proseguirán a lo largo de este mes y, siempre según el se-nor Trevijano, existe la posibilidad de que se llegue a la

unidad orgánica antes de Octubre. Nazario Aguado del "Partido del Trabajo" ha dicho

por su parte: "Esta reunión puede ser histórica si llegamos a un acuerdo. Como lo fue la reunión en la que se llegó al "acuerdo de San Sebastián" cuando la dictadura de Primo de Rivera. El diálogo oposición-Gobierno ya está agotado y con esta cumbre vamos a obligar al Gobierno a decidirse. O es demócrata o es franquista. El primer punto para la negociación es que el Gobierno reconozca a todas las fuerzas políticas que participan en la

# CONDUCTOR

CARNET PRIMERA - CON EXPERIENCIA PRECISASE

Interesados, dirigirse por escrito a: OFICINA DE COLOCACION Calle Samaniego, 2. Referencia 14.000 VITORIA

(C. N. S. 7.406)